

**COMITÉ D'ACTION DES MEMBRES DES GROUPES
RACIAUX VISIBLES
RAPPORT D'ACTIVITÉS
DE
Janvier 2013**

Le présent rapport couvre la période allant de septembre à aujourd'hui, puisqu'un rapport verbal a été présenté lors de la réunion de septembre 2012.

Le CAMGRV demeure entièrement engagé à appuyer les membres raciaux visibles qui lui demandent son aide. Nous travaillons avec les membres pour veiller à ce qu'ils exercent leurs droits et qu'ils envisagent toutes les options disponibles en cette période de réduction des effectifs au gouvernement fédéral. Nous maintenons la pression sur le gouvernement en vue d'obtenir des renseignements sur les incidences de ces suppressions d'emplois sur les membres des groupes d'équité. Nous demeurons également déterminés à offrir, dans la mesure du possible, des activités de sensibilisation communautaire.

Aucune réunion régulière mensuelle n'a été annulée depuis septembre, y compris celle du 20 décembre. Cette dernière est vraiment trop près de Noël, ce qui dissuade la plupart des membres d'y assister. Il faudra revoir la date de la réunion de décembre afin d'assurer la plus grande participation possible.

En novembre dernier, nous avons assisté au Grand gala organisé par Jamaica50Ottawa, organisme qui a parrainé la CAMPAGNE « ON EST TOUS TOUCHÉS » de l'AFPC. Notre bannière était bien en évidence.

Nous avons participé au Sommet sur le leadership, du 30 novembre au 2 décembre, et à la réunion du Comité national sur les droits de la personne, du 3 au 5 décembre. Nous avons également participé à la téléconférence avec le président du Programme national sur les droits de la personne et les présidents et représentants de groupes raciaux visibles d'autres régions afin de discuter des

enjeux émergents et des plans en vue de la Conférence nationale de novembre prochain. Les membres du Comité seront très occupés à formuler les résolutions qui y seront soumises. L'AGA aura lieu le 17 janvier 2013.

Nous sommes en train de produire, en partenariat avec le Musée de l'histoire ouvrière, une courte vidéo sur Cal Best, premier syndicaliste noir à la fonction publique fédérale. Cette vidéo devrait être prête d'ici la fin janvier 2014.

Le tout respectueusement soumis par : Zelma Buckley et Carl Laguerre
Coprésidents du Comité d'action des membres des groupes raciaux visibles
Janvier 2013.